
 

 

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº  
 
 
 

Dispõe sobre a concessão de Título de Cidadão 
Sorocabano ao Ilustríssimo Senhor “MARIO MOURA”. 

 
 
A Câmara Municipal de Sorocaba decreta: 
 
 
 
Art. 1º Fica concedido o Título de Cidadão Sorocabano ao 

Ilustríssimo Senhor “MARIO MOURA”, pelos relevantes serviços prestados a Sorocaba. 
 
Art. 2º As despesas decorrentes da aprovação deste Decreto 

Legislativo correrão à conta de verba orçamentária própria. 
 
 
Art. 3º Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de sua 

publicação. 
 
 

S/S., 20 de Junho de 2022. 
 
 
 

João DonizetiSilvestre 
Vereador 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

JUSTIFICATIVA: 
 
 
Nascido em São Roque, em abril de 1983, Mário como é chamado, mudou-se ainda criança para o Bairro 
Trujillo na cidade de Sorocaba, acompanhando seu avô paterno, Capitão Nogueira, que viria assumir a 
Junta Militar de Sorocaba - 14º CSM. Aos 6 anos de idade foi morar com seu pai, Dr Thadeu Bito de 
Moura, que havia sido convidado para chefiar o Departamento Jurídico da CBA em Alumínio. 
 
Aos 14 anos, retornou à Sorocaba para finalizar seus estudos morando novamnete com seus avós Nilce 
Neide Brito de Moura e Capitão Carlos Mário Nogueira de Moura Neto, de quem carrega o nome. 
 
Em solo Sorocabano, estudou nos colégios Objetivo e Integração, completando assim a primeira parte 
de seus estudos.  
 
Seguindo os passos de seu pai, ingresso na faculdade de Direito. Com um perfil de liderança e 
conciliador assumiu na Faculdade de Direito de Itu, a Diretoria de Eventos do Centro Acadêmico. Após 
um período transferiu seu curso para a Uniso. 
 
Nessa nova casa, foi convidado pelos amigos e professores para concorrer a presidância do Centro 
Acadêmico de Direito. Sabendo da importância do centro acadêmico na vida dos alunos e na 
interlocução com os professores, aceitou o desafio tendo sido eleito por aclamação. 
 
À frente do centro acadêmico de direito idealizou o projeto "SABER DIREITO NA COMUNIDADE", e com 
apoio de amigos e professores levoiu o aconselhamento jurídico para os bairros mais carentes de 
Sorocaba. Tornou-se bacharel em Direito no ano de 2014, e concluiu sua Pós-Graduação em marketing 
politico e campanhas eleitorais em 2015, pela PUC São Paulo. 
 
Sua vida profissional foi iniciada ao lado de seua avô, na empresa SOROMUNK, e aos 19 anos começou 
sua jornada na renomada Companhia Brasileira de Alumínio - CBA , onde permaneceu por 10 anos. 
 
Em 2011 decidiu sair da CBA para completar seus estudos e assim entrar de vez no mundo político, 
seguindo os passos de seus familiares, que atuaram de forma direta e indireta na politica nas regiões do 
Vale do Paraíba e Sorocaba.  Em 2012 monta a 1º Juventude do PSDB no Brasil e concorre ao cargo de 
Vereador no Município de Sorocaba.  
 
Com um trabalho político expressivo nas eleições de 2012 e com uma capacidade relacionamento na 
região metropolitana de Sorocaba, Mário foi convidado a trabalhar na Assembleia Legislativa do Estado 
de São Paulo. Durante esse período na ALESP e no PSDB, foi coordenador regional, delegado estadual e 
nacional, e membro do diretorio estadual e secretário Municipal do PSDB. 
 
Nas ações sociais em prol da cidade de Sorocaba, Mario participou ativamente da Pároquia Santo 
Antonio, na Pastoral da Promoção Humana, atendendo fam ílias carentes com cestas básicas, orações e 
aconselhamentos.nFoi membro ativo da Rotary Club Centenário Distrito 4620, entre os anos de 2013 e 
2016, contribuindo em ações em comuidades carentes e participando na luta pela erradicação mundial 
da poliomielite. 
 



 

 

Desde o ano de 2018 é membro da maçonaria na Augusta e Respeitável Loja Simbólica Constancia 3537 
do rito adorinamita e do 25º° quarteirão de amigos, que é o braço filantrópico desta loja. 
 
Em sua vida pessoal, é um apixonado por atividades físicas e artes maciais. Integrou durante 15 anos a 
equipe de jiu-jitsu Associação Otavio de Almeida, alcançando a faixa marrom do esporte, e hoje integra 
a equipe de jiu-jitsu da Escola Demian Maia.  
 
Filho dedicado, amigo leal, defensor da família, e tem como missão de vida, trabalhar para utilizar a 
política como um instumento social transformador.  
 
Diante de todo o exposto, esperamos o apoio dos nobres pares para que a referida e justa homenagem 
seja aprovada por nossa Casa de Leis. 
 

S/S., 20 de Junho de 2022. 
 
 

João DonizetiSilvestre 
Vereador 

 


